



Festival Le Rêve d'Icare à Royan

publié le 18/09/2024

Les 4èmes à la découverte des métiers de l'aviation et de l'espace

Jeudi 30 mai toutes les 4 classes de 4ème du collège se sont rendus à Royan sur la plage de la Grande Conche pour découvrir la **23ème édition du festival aéronautique "Le rêve d'Icare"** qui se tient tous les deux ans.

Durant cette sortie, organisée dans le cadre du Parcours Avenir, les élèves ont pu découvrir de nombreuses entreprises (et familles de métiers) liées au secteur de l'aéronautique comme SAFRAN ou DASSAULT fleurons de la technologie française. Ils ont également pu tester leurs réflexes sur de nombreux simulateurs de vol... Les élèves ont semblé apprécier cette sortie et se sont tous très bien comportés.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.